

「令和6年能登半島地震」被災地等への支援について

特区発ロボット「マッスルスーツ Exo-Power」が被災地で活躍！

県では、「さがみロボット産業特区」の取組により、生活支援ロボットの実用化・普及を通じた県民生活の安全・安心の確保及び地域社会の活性化に取り組んでいます。

このたび、被災地支援の一環として、避難所において介護作業等に従事される方の身体的負担を軽減するため、株式会社イノフィスが特区で商品化した「マッスルスーツ Exo-Power」等計6台を無償で貸出ししましたので、お知らせします(1月19日(金曜日)から)。

マッスルスーツ Exo-Power

製品概要	重量物の持ち運び及び中腰作業において、腰の負担を軽減するアシストスーツです。	 <p>画像提供 株式会社イノフィス</p>
販売者	株式会社イノフィス (東京都八王子市東町7-6 エバーズ第12八王子ビル 3階)	
その他	<u>令和5年度ロボット導入支援補助金の対象ロボットです。補助金の申請締切りは2/16(金曜日)です。</u> https://www.pref.kanagawa.jp/docs/sr4/robot-donyu-hojo.html	